
a股 股指期货 放开(股指期货全面放开)

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下a股 股指期货 放开的问题，以及和股
指期货全面放开的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来
将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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中金所放宽股指期货限制，你怎么看？会有什么影响？

看了说好的都是机构投资者，没人替散户说话。打个比方整个市场食物链顶层机构
——猎人，游资——狼人，食物最低层股民——兔子！以前猎杀兔子还只准单发
的雷明顿，股指期货松绑等于发了把机关枪。当兔子灭绝了，就你们互相开干。说
句心里话，既然玩游戏大家都守规则，一招一式公平对决，监管层不能当儿戏，要
尊重市场不要过多干预市场，不准非法配资和不准炒垃圾股我们股民坚决拥护。总
之目前A股还很不健康很幼稚，比方说退市制度，财务造假严重等不解决这些问题
就想当然把A股刚刚从ICU解救出来，就走人家成熟市场的路，不现实。反正不管别
人怎么做不关停股指期货坚决不做股票。

交易所对股指期货松绑，对股市是利好还是利空？

许多老铁问我，交易所对股指期货松绑是不是利空？

我认为如果在熊市的环境下，你可以解读为利空，毕竟股指期货可以做空，机构可
以通过杀跌来赚钱！但是在一个向上趋势，真实在一个熊市底部区域里，这种所谓
的利空其实是不存在的！

因为既然已经从2440点涨到了3288点，那么主力还会让大家回到底部去捡便宜的
筹码吗？不会了，甚至想多了！！所以这个利空效果也就太不上！

而站在全局性的角度来看，股指期货的全面放开对于主力，机构，甚至市场都是一
件大好事！！因为有了股指期货给机构做对冲风险，那么机构就可以在下跌的过程
之中做空来获取盈利，保证一个资金和业绩的安全，甚至还可以保留做多的筹码，
不再像2015-2018年一样被动割肉。

最后，只要进入到了一个熊市的相对底部位置，这些做空的盈利就会反过来成为做
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多的筹码，从而大大缩短了熊市的时间和空间！

记住，上升趋势和牛市当中，利好会被放大，利空会被缩小！而在熊市的周期和下
跌趋势里，利空会被放大，利好会被缩小！这就是趋势和周期的力量，我们要懂得
顺势而为！熊市下跌周期要抱有“熊市思维”，牛市上涨周期，要抱着“牛市思维
”，这样才能直观的了解分析问题！

所以说，根据目前的A股情况来看，交易所对股指期货松绑是一个看准了时机，掐
准了位置进行的一个布局和策略，对于市场不会造成很大的伤害，反而为未来的完
善体制走出了扎实的一步棋。

简单说现在的A股处于的还是一个熊市的底部区域里，所以就算交易所对股指期货
进行松绑，也不存在有做空的动能和空间存在，那就够不上利空的影响，而更多的
会被目前的乐观情绪解读为利好，不是利空！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

A股T+0短期内会不会放开？

对于放开“T+0”这个话题，实际上早已讨论多时。自1995年沪深两市A股和基金
交易更改为“T1”的交易模式之后，就一直沿用至今，沿用时间长达20年！应该说
，“T+0”放开是迟早的事，但目前看，还不是太成熟，仍需进一步的努力。

股票T+0是一种趋势，也是全球的一种通行制度。据我所知，每个放开T+0的市场
都会被极大活跃，迎来一次冲高。虽然当年权证的炒作和市场的投机就让管理层很
后怕，但T+1制度仍未能避免新股炒作的风潮。当年改为实行T+1制度有其历史原
因，但现在有了股指期货和融资融券，期现市场的不匹配已经影响到投资的公平性
。而且如今的市场结构，机构投资者已占据主体，所以T+0早晚要放开。而部分ET
F的T+0的试行，也是管理层对未来全面放开T+0的一种试水。

熔断机制，进一步突出了“T+1”交易制度的弊端，完善“T+0”制度进行补充能
够适应未来市场制度性改革。在当下的市场环境下，实行“T+0”，可以填补中小
散户交易纠错漏洞，可以提升市场流动性需求，激活存量资金利用率。

目前来看，市场有成熟的基础还趋势，理论上说可以开“T+0，但管理层还是会瞻
前顾后，还是有很多的顾虑。况且，即使有可能推出，也不会全部实行T＋0交易，
可能会有一些条件、范围限制，可能会选择部分蓝筹股试点。
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所以，“T+0”肯定会出，但什么时候，短期貌似还不太现实……

据悉，股指期货逐步放开，代理还能像之前火爆吗？

代理的客户主要是配资的客户，这部分人就是资金不足，以小博大。目前了解到放
宽仅是交易保证金，今平，持仓数的放宽。开户门槛并没有降低。

资金不足的还是只能选择代理，这三个都是利好配资客。

所以对代理来说，生意只会比之前更火。

关于本次a股 股指期货 放开和股指期货全面放开的问题分享到这里就结束了，如
果解决了您的问题，我们非常高兴。
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